

Ratifican en Venezuela falta de legitimidad de plebiscito opositor



Caracas, 7 jul (RHC) El alcalde del municipio Libertador, Jorge Rodríguez, aseguró que el plebiscito convocado por la oposición venezolana para el 16 de julio carece de legitimidad constitucional.

Durante una entrevista en el canal privado Globovisión, Rodríguez afirmó que esa convocatoria de la derechista Mesa de la Unidad Democrática es una violación a la Constitución de la República, y no un evento en defensa de Carga Magna como quieren hacer ver, agregó.

La oposición nacional conoce perfectamente que la práctica del gobierno bolivariano del presidente Nicolás Maduro se caracteriza por apostar por el diálogo y la paz para resolver la crisis política en el país, detalló.

En ese sentido, lamentó los hechos de violencia ocurridos en la Asamblea Nacional el miércoles pasado, contrarios a las políticas del Estado.

Rodríguez apuntó igualmente que es lamentable también que se manipulen criterios y acciones para hacer ver que ese tipo de hechos son bien vistos cuando los comete un grupo determinado de personas.

'Los medios de comunicación, tienden a manipular la situación, donde la Venezuela civilizada es la oposición nacional, y la incivilizada, violenta y agresiva es la de los chavistas, añadió.

Sin embargo, subrayó, resulta que los hechos demuestran todo lo contrario.

Además, precisó las autoridades investigan los sucesos del 5 de julio último para determinar los responsables de las acciones violentas contra diputados y trabajadores de la AN, y contra los partidarios del presidente Nicolás Maduro.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134898-ratifican-en-venezuela-falta-de-legitimidad-de-plebiscito-opositor>



Radio Habana Cuba